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来 訪 者 　　 今週の歌 それでこそロータリー

2022-2023年度 中津RC会長テーマ
ENJOY ROTARY  ロータリーを楽しもう！

Rotary Club of Nakatsu
Organized 8th. Feb. 1954   DISTRICT  2720

中津ロータリークラブ週報

第3300回　2022年８月24日　　点鐘：12：30

ジェニファー・ジョーンズ 2022-2023 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕
　先週は欠席し申し訳ありませんでした。新型コロナウ
イルス陽性となり、隔離期間中のため出席できませんで
した。東京から帰省した息子が陽性となり感染したと思
われます。症状が出る前に林会員と一緒にいたので感染
を心配しましたが、無事だったので安心しました。症状
は発熱ぐらいでしたが、人にうつしていないか心配しま
した。
　８月上旬に山形の方で大雨が降り、水害の報道があり
ましたので、山形南RCの熊谷会長に電話をしました。山
形市内はとくに被害はなかったようです。山形南RCはコ
ロナ禍ではありますが8/2に夏祭り家族例会や8/23は鰻
例会など、会員同士の親睦を深める活動も行っているよ
うです。中津RCも9/14に観月例会を予定していますの
で、是非ご参加をお願いします。
　本日は第3300回という記念すべき例会ですので、「ニ
コニコ例会」として全員にニコニコをしていただこうと
思います。コロナ禍で一緒に何かの活動をすることが難
しい状況ですので、近況などをお話しください。
　夏の全国高校野球では仙台育英が東北勢として春夏通
じ初めて優勝しました。須江航監督の優勝インタビュー
が大変印象的でした。以下が監督談です。「入学どころか、
中学校の卒業式もちゃんとできなくて。僕たち大人が過
ごしてきた高校生活とは全く違うんです。青春って、す
ごく密なので。でもそういうことは全部ダメだ、ダメだ
と言われて。活動してても、どこかでいつも止まってし
まうような苦しい中で、全国の高校生があきらめないで
本当にやってくれて。どんなときでも、あきらめないで
暗い中でも走っていけたので。本当に、すべての高校生

の努力のたまものです。ただただ最後、僕たちがここに
立ったというだけなので、ぜひ全国の高校生に拍手して
もらえたらなと思います。」
　コロナ禍で環境は変化していますが、みんなで助け合
いながら親睦を深めて行きましょう。

●幹事報告〔原岡幹事〕
・例会変更　宇佐、日出、大分南
・週報回覧　中津平成
・その他回覧　9/14観月夜例会出欠表、タイからの靴の

お礼状

●委員会報告
・ロータリー情報委員会〔井上会員〕

前年度会報原稿のお願い。最終締め切りを8/26としま
す。

・国際社会奉仕委員会〔川嶌眞之会員〕
タイへの荷物が届いたようで、靴のお礼状がタイから
届きました。輸送費が高騰し費用がかかりました。昨
年度の決算は２年分が計上されています。

●ニコニコボックス
〔永岡会員〕
コロナ禍でしたがイタリアへ出張しました。今回は娘同
伴でローマ、フィレンツェ、ベニス、ミラノを回りまし
た。私も学生の頃、父の代わりに買い付けツアーに参加
し、家具に興味を持ちました。日頃会話のない娘といろ
いろ話せて、学生最後の思い出ができたと思います。
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〔池田会員〕
この夏は気象状況による花の生育不良や輸送コスト高・
円安による輸入花の減少などにより、日本中で花不足で
したが、何とかお盆の繁忙期を終えました。８月14日の
夜遅く仕事を終え、ふと夜空を見上げると見たこともな
い大きな流れ星を見ました。ペルセウス座流星群でした。

〔川嶌眞之会員〕
娘が小学１年生になりました。大きくなると話をしてく
れなくなるとかいわれますが、今はまだいろいろ話をし
てくれます。今後成長して行くのが楽しみです。

〔時松会員〕
すっかりコロナ太りで、暗い話題が多く、楽しい話を探
しています。スタッフのコロナ感染によりシフト変更し
てもうまくゆかず、盆明けから午後の診療を15時～ 18
時に繰り上げています。前年度の最終例会で飲んだ勢い
で、数名の会員で山に登ることになり、今度の日曜日に
由布岳に行くのを楽しみにしています。

〔吉田会員〕
高校２年の８月に怪我をして43年になります。この年ま
で生きられるとは思いませんでした。怪我をして最初に
運ばれたのは大堀脳神経クリニックで、今年先生の初盆
にお参りしました。７月で還暦を迎えました。生まれ変
わったつもりで、ロータリーも仕事も頑張りたいと思い
ます。

〔中野会員〕
約100名の社員がいますが、会社のグループラインに毎
日のように社員のコロナ感染情報が入ります。３年ぶり
に東京と大阪から孫たちが帰省し、10日間楽しく過ごし
ました。孫たちが帰ったあとの妻の体調が気がかりです。

〔松本会員〕
大学生の二女が帰省し、週末には長女も帰ってくるので、
久しぶりに家族４人がそろいます。子どもがいると家の
中が明るくなります。最近は永岡会員が毎回例会に出席
され、感謝しています。

〔伊東会員〕
７月に二男家族のいる札幌に行き、孫が生まれて以来１
年９ヶ月ぶりに孫に会いました。トマムに宿泊しました
が、人出が多く花のきれいなところは少ししか見られま
せんでした。孫がなついてくれてうれしかったです。

〔瀧会員〕
妻誕生日祝いの花束ありがとうございました。夏休みは
小学１年生の孫の規則正しい生活のため、毎朝家に行き
一緒にラジオ体操をしました。今日が最終日でほっとし
ています。ロータリー関連の組織であるRIJYEM（青少
年交換多地区合同機構）の社員となり明日社員総会があ
ります。９月７日は全国の研修リーダー会議があり、そ
の後米山財団の財務委員会があり、これまでオンライン
会議でしたがリアルの会議が増え東京に行く機会が多く
なりました。

〔丹羽会員〕
８月初めに大分合同新聞のGX PRESSに取り上げられ、
翌週には喫茶も掲載され、お盆の間はおかげさまで多忙
でした。今度初めてロータリーのゴルフコンペに参加し
ます。これまであまり練習せずにラウンドを回り苦労し
ていましたが、先輩のご指導もあり、週１回練習をして
います。コンペではその成果を出したいと思います。

〔久持会員〕
いつのまにか90歳になりました。家の中で仕事をしてい
るというより、じっとしている状態が約半年続いていま
す。このままだとボケるので、秋になったら少しは動き
たいと思います。

〔植木会員〕
先週入会いたしました。今まで本部にいたので体力が少
し落ちているようです。ロータリーの活動にも参加し
元気を取り戻したいと思います。今回は妻とともに先月
引っ越して来ました。裏道も含め中津の街を歩き回って
います。これからこの地域を盛り上げて行きたいと思い
ます。

〔重本会員〕
福岡ソフトバンクホークスのスーパーボックス席で野球
観戦をしました。５階の個室で食べきれないような食事
をしながら、飲み放題でした。久々にワクワクし、野球
が好きになりました。その日は対日本ハム戦にホークス
が勝利し、ドームの花火も見られ楽しい一日でした。二
期目の会社もおかげさまで税金を払うことになりそうで
す。

〔小倉会員〕
今日は3300回の節目の例会ですが、私が会長をした
2014-2015年度に3000回例会がありました。その時は皆
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様のご協力で100％出席例会が達成できました。

〔門松会員〕
先週入会いたしました。九電中津営業センターは中津市・
宇佐市・豊後高田市が管轄で、今挨拶回りをしています
が、以前と比べて街が変わった印象です。如水の単身寮
にいますので、気兼ねせずに好きな酒を飲み、酔ったら
寝る生活をしています。

〔日高会員〕
８月15日に大分縣護國神社のみたままつり平和祭に母と
共に行きました。遺族会の関係で３・５・６月に靖國神
社・靖國会館に大分県代表として出席し、日本遺族会青
年部九州ブロックの代表及び日本遺族会青年部監事に就
任しました。４・５・８月は大分縣護國神社の行事に参
加しました。また警察庁長官と全国少年警察ボランティ
ア協会長の連名で全国少年補導功労団体表彰を中津地区
少年警察ボランティア協会会長として受賞し、７月20日
の大分合同新聞に掲載されました。

〔土岡会員〕
約３kgで生まれた孫が早いもので４kgを超えました。小
さい声が少し大きくなり、手足をバタバタして喜ばせて
くれます。孫が成人するまで生きているのかと考えるこ
とがあります。

〔川嶌眞人会員〕
８月18日ノースFMにて20時から１時間にわたって、
ケーナの演奏、一節截のBGMを交えて、玄真堂の歩みに
ついて話をする機会を得ました。福澤諭吉の家を子ども
会で清掃することから蘭学に興味を持ち、「蘭学の里中
津」へ向かって努力し、その精神を持って「一隅に輝く」
病院づくりに励んできました。

〔松下会員〕
２年前から借りている社屋隣の旧西松屋の土地の借地契
約が一旦終わります。今度は建屋が解体されて、中古車
展示スペースを広げる工事をしています。建屋が解体さ
れるので、潰れたなどと噂をしないようにお願いします。

〔大家会員〕
最近はわりと出席をしているのに「久しぶりですね」と
言われると少し悔しいです。今年度は青少年奉仕委員長
として頑張っています。厳しいなか商売をしています。
セメントは４月に約20％値上がりしたのに、10月にまた

30％の値上げ要請が来ています。家庭の太陽光も10月１
日より入荷ベースで30 ～ 40％の値上げ要請が来ていま
す。まだ間に合いますので、是非お声がけください。

〔井上会員〕
お盆休みに父の兄弟親戚が集まり、この会場の１階で親
睦会を行いました。35年位前から帰省のたびに撮影して
いた映像をスクリーンに映したら大好評でした。おかげ
さまでよいお盆となりました。

〔安藤会員〕
久持会員に負けないように元気で会員を続けようと思っ
ています。私が韓国の名誉市民になった時にお世話に
なった方が亡くなり、コロナのために行けずに気になっ
ていましたが、お盆前に訪問しました。たくさんの書類
をつくり、PCR検査で72時間以内の陰性証明を取得し、
いろいろ準備が大変でした。４日間滞在しましたが、墓
参とお見舞いで半日現地にいただけであとは移動等でし
た。墓参した方は生前ロータリー会員で、お墓にもロー
タリーマークがあり、在籍期間や役職などがお墓に刻ま
れていました。墓地は八面山３～４つ位の広大なもので、
その一角はロータリーの墓地みたいでした。生前良い活
動をしていないとりっぱな功績を刻んでもらえないので
ロータリー活動を益々頑張ってやっていただきたいと思
います。

〔林会員〕
８月10日の向笠記念公園清掃活動の２日前に細川会長と
約３時間一緒でした。清掃活動に細川会長が欠席してい
たので、あとで連絡したら、前日から発熱しコロナ陽性
になったとのことでした。感染を心配しましたが、私は
健康な状態だったので感謝しています。

〔里見会員〕
法人で年４回出している英然会だよりに理事長である私
の文章が掲載されています。そこに掲載された文章を一
冊の本にまとめ『心のサプリメント』と題して２月25日
に発刊しました。一部を文化協会の事業費に当てますの
で購入をお願いします。11月11日に中津文化会館でウク
ライナの歌手で琵琶に似た弦楽器・バンドゥーラ奏者の
ナターシャ・グジーさんの演奏会があります。こちらも
是非よろしくお願い致します。

〔伊藤会員〕
７月11日に霞が関の国土交通省で大臣表彰をいただき、
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●９月７日（水）例会のご案内
ゲスト卓話
「今、子どもたちにおきていること」

大分県中津児童相談所
所長　小野幹夫氏

妻とともに上京しました。コロナ禍ではありましたがき
ちんと対応していただきました。大臣表彰をいただいた
ので、次は天皇陛下から表彰していただけるよう頑張り
たいと思います。

〔山本昌豊会員〕
伯父の葬儀で親族が集まりました。みんな頭髪がなく
なっています。私も50歳をすぎ心配をしていますが、そ
れを見たときあきらめるしかないかなと思いました。し
かし、まだ頑張ろうと情報収集していたら、炭酸水を頭
にかけてマッサージしたらよいと教わり実行していま
す。シャンプーのたびに大量に毛が抜けていましたが、
翌日から髪の毛が抜けなくなりました。

〔佐藤正直会員〕
私は昭和56年入会で41年目になります。人生の半分が
ロータリー生活となりました。昭和56年は創立27周年
だったと思います。父がチャーターメンバーで在籍して
いたので、当時は職業分類上入会できないはずでしたが、
職業分類のシニア規定により私と向笠先生のご子息が４
月１日に入会いたしました。入会してまもなく、ついうっ
かり例会を欠席したところ、先輩から出席が大事だと叱
られ、それ以来出席を心掛け、40年間無欠席です。思い
出はいろいろありますが、向笠RI会長就任のとき、カナ
ダでの世界大会に参加したのもよい思い出です。

〔松永会員〕
私は1996年入会ですから四半世紀ロータリーに在籍させ
ていただいています。現在、おもに老人保健施設・三光
園を中心として診察をしています。コロナ禍で職員から
利用者や患者さんにうつさないか毎日ひやひやして努力
しています。５年前にガバナー補佐をし、その時永田ガ
バナーから『ロータリーの森を歩く』という本を頂き、
ロータリーのすばらしさを感じました。入会間もない頃、
例会場で伊東パストガバナーの隣に座ると「ようこそい
らっしゃいました」と言われ感心しました。わたしも若
い方にこの言葉を言ってみたいと思いながら25年が経ち
ました。

〔冨部会員〕
12日の父の初盆会に多くの方にお参りいただきありがと
うございました。会からも御仏前をいただき重ねてお礼
申し上げます。先週は奉仕プロジェクト部門担当の例会
でしたが、仕事の都合でやむを得ず欠席し申し訳ありま
せんでした。本日は伊東副委員長を中心にプロジェクト
委員会の方々に頑張っていただきありがとうございまし
た。ヤバケイクラブで例会をしていたころ、2700回例会
で2700円全員ニコニコをしようという例会がありまし
た。本日は皆様から多数のニコニコをいただき、誠にあ
りがとうございました。

〔髙津会員〕
７月19日に日ノ出町商店街アーケードのタイルの一斉清
掃をしました。組合理事・元気会メンバーを中心に総勢
32名で清掃活動をしました。約３年ぶりに開催でき、み
な汗だくになりながらも一生懸命取り組んでいただき、お
かげで見違えるほどピカピカになりました。９月14日の
観月例会はきれいになった商店街へ是非お越しください。

〔原岡会員〕
日曜日にマイナンバーカードのマイナポイントを取得し
ようとインターネットのサイトを見ながら悪戦苦闘して
いました。一日がかりでなんとか手続きを終え、後日イ
オン三光で初めてワオンを手に取り、15,000円分の電子
マネーが入っているのを確認した時は感動しました。そ
の日は入ってきた電子マネーでケーキを買って帰り、家
族に喜ばれました。

〔細川会長〕
〔川原田会員〕


